
第1403回例会
（洋 食）

期高齢者の医療費窓口負担を１割から２割に引き
上げ（10月）。⑩住宅の火災保険契約が最長10年か
ら５年に（10月）、などの変更が予定されています。

□幹事報告 岩井孝真幹事
⑴地区Ｒ財団では２月23日㈬の「ロータリー設立
記念日」に因んだキャンペーンとして、「ＥＮＤ
ＰＯＬＩＯ ＮＯＷ」のロゴマーク入りエコバッグ
を１セット1,000円にて販売します。ご希望の方
は１月26日㈬までに事務局にご連絡下さい。
⑵ＲＩ会長杯ワールドゴルフ大会が世界中で仮想
分散形式にて開催されます。２月14日㈪～20日
㈰に各自都合の良いゴルフコースでプレーして
スコアを提出します。参加者はポリオ撲滅のため
Ｒ財団に最低50ドルの寄付をお願いします。参
加頂ける方は１月24日㈪までにご連絡下さい。
⑶明後日からまん延防止等重点措置が適用になり
ます。次週例会より、先週発表のガイドラインに
沿って例会を開催しますが、次週に予定していた
錦見院長の外部卓話はそのまま実施します。

□「ロータリーの友」「ガバナー月信」１月号紹介
クラブ情報委員会 河端裕志委員
「ロータリーの友」51頁には、鹿児島東ＲＣが創
立35周年記念として、江戸期に薩摩義士が木曽三
川で行った宝暦治水を語り継ぐため図書やベンチ

笹谷俊道会長
名駅ＲＣ第14代会長の奥田

求さんが昨年11月16日にお亡
くなりになりました。心よりご
冥福をお祈りします。

本日はゲスト・ビジターの皆様、ようこそお越し
頂きました。名古屋宮の杜ＲＣは４月21日㈭に５
周年の式典を行われるそうで、招待状をお届けに
来て頂きました。誠におめでとうございます。
さて、本日は「こんなに変わるくらしの制度」と

いうことで、今年変わる内容を10個ご紹介します。
①住宅ローン減税の控除率を１％から0.7％に

引き下げ。控除期間は原則10年から13年に延長
（１月）。②年金の繰り下げ受給が75歳まで可能に。
受給額は最大84％増（４月）。③在職老齢年金の支
給停止の基準額が28万円から47万円に引き上げ
（４月）。④65歳以上も働けば老齢厚生年金額が毎
年増える制度の導入（４月）。⑤成年年齢を20歳か
ら18歳に引き下げ。親の同意なく契約が可能に（４
月）。⑥ｉＤｅＣｏの加入可能年齢が現在の60歳か
ら65歳まで拡大（５月）。⑦パートなど短時間労働
者に対する厚生年金の適用拡大（10月）。⑧パパも
産休がもらえる「産後パパ育休」創設（10月）。⑨後

□ 司会 石川仁志 会場運営委員
□ロータリーソング「輝く理想」
□ゲスト・ビジター紹介
ゲスト 米山奨学生 ブイティホアさん

名古屋中央ＲＡＣ 会長都築瑠依さん
ビジター 名古屋宮の杜ＲＣ

会長 鈴木拓将さん 幹事 堀江大介さん

□ 出席報告 会員総数83名(免除者13名)
義務者出席61名（内Ｚｏｏｍ：３名）
免除者出席６名 総数67名 出席率88.16％
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名古屋中央ＲＡＣ活動報告例会
コロナ禍でも新しい取り組みを続ける名古屋中央ＲＡＣ。

◇第1404回１月26日㈬ 通常例会（カレー）
外部卓話 日本赤十字社愛知医療センター

名古屋第一病院 錦見尚道院長
【例会後】第７回理事

◇第1405回２月２日㈬ 通常例会（和食弁当）
誕生日・結婚記念日祝福
「ロータリーの友」２月号配布
「ロータリーの友」「ガバナー月信」紹介

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

１月は職業奉仕月間です



を寄贈したという記事があります。鹿児島は私が以
前赴任していた思い出深い地です。先週日曜日、治
水工事の場所に行ってきましたが、治水神社という
立派な神社が建っていました。鹿児島と岐阜をつな
いだということで縁結びの御利益もあるそうです｡

□近況報告 米山奨学生 ブイティホアさん
11月と12月前半は卒業論文に

明け暮れる生活でした。テーマは
「コロナ感染拡大の影響による外
国人技能実習生の実態」です。ベ
トナム人技能実習生にアンケート
やインタビューを行った結果、技
能実習生の生活はもともと大変で

したが、コロナの影響で更に大変になったことが分
かりました。会社が倒産して仕事がなくなったり、
残業がなくなりベトナムでの借金が返済できなく
なったり、コロナに感染しても日本語が分からず治
療が難しかったり、親戚が亡くなっても帰国できな
かったり、などです。それでも、長期的に日本に住
みたい人が多いことと特定技能制度への期待が大
きいことが分かりました。12月23日に卒論を提出
して１月12日に卒論の発表会を行いました。
就職先は、師崎商工会の東海愛知経営支援協同

組合から内定を頂きました。仕事内容はベトナム語
通訳で、主に技能実習生を支援する仕事です。
私は日本語教師になりたかったのですが、自分の
日本語能力はまだ足りないと思います。何年後かに
日本語が上達したら、ベトナムに帰って日本語教師
になりたいと思います。私にとって日本は第２母国
なので、日本の素晴らしさを伝えたいと思います。

◇紹介 前田 要青少年奉仕委員長
都築さんは千種高校時代にインターアクトで活

躍され、現在は建設業界の会社に勤務されています｡
お酒がお好きだそうですので、お酒の会やワイン会
に是非お声がけをお願いします。

「Ａｂｏｕｔｕｓ！名古屋中央ＲＡＣ」
都築瑠依会長

名古屋中央ＲＡＣは現在９名で、
原則第１、第３水曜日の19時30
分から今池ガスビルの会議室で例
会を開催しています。

昨年のコロナ禍ではＺｏｏｍによるオンライン例
会も行いました。「おうち時間」というテーマで、皆
が家で何をしているか、新しくはまったものなどを
紹介し合いました。先日は北海道の赤平ＲＡＣと合
同例会を行い、お互いのクラブや地域の紹介、お互
いの地域に関するクイズで盛り上がりました。
例会場での例会は担当者が卓話をしたり、色々な
テーマについて話し合ったりしています。テーマは
献血、医療、お酒、お金など様々です。それぞれの
会員の強みや得意分野の話が聞けて面白いです｡
ボランティア活動としては、晴光学院という児童
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養護施設が年１回開催している「晴光祭り」のお手
伝いをしています。去年５月には名城公園で行われ
たフェアトレードを推進するイベント「コーヒーサ
ミット」に運営ボランティアとして参加しました。
例年は街頭に出て献血呼びかけの活動を行って
いますが、コロナ禍で最近はできていません。また、
昨年度「緑の散歩道プロジェクト」で植樹した地域
の草むしりや清掃活動を定期的に実施しています。
今年度、私が高校時代所属していた千種高校のイ
ンターアクトと防災ウォーキングを行いました。今
池を歩いて防災ハザードマップを作成するもので、
地域への還元にもなって良かったなと思います｡
今後の活動は、今月末に地区内のローターアクト
を招待してボードゲームを皆で行う企画を進めて
います。２月は、６日に名古屋芸術大学ＲＡＣとの
合同例会、20日には尾張地域のＲＡＣ合同で献血
の呼びかけ活動を行おうと考えています。
今後の課題は新人勧誘と人材育成だと考えてい
ます。どんどん地区にも出て活躍してくれる期待の
ホープを入れたいなと思っています。
ＲＡＣは企画・運営をする機会が多く、スキルアッ
プにつながりますし、同世代の仲間と沢山出会える
のがいいなと思います。ロータリーの皆様のご子
息ご令嬢や会社の方をご紹介頂ければと思います｡
これからも頑張っていきますので、ご指導ご協力
を宜しくお願いします。

名古屋中央ＲＡＣ 活動報告

ニコボックス
○新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜し
くお願い致します。(名古屋宮の杜ＲＣ 会長 鈴木拓将さん)

○本年も宜しくお願い致します。
(名古屋宮の杜ＲＣ 幹事 堀江大介さん)

○本日のゲスト、ブイティホアさん、名古屋中央ＲＡＣの会
長・都築瑠衣さん、本日のビジター、名古屋宮の杜ＲＣ会
長・鈴木拓将さん、幹事・堀江大介さん、ようこそお越し
下さいました。 (笹谷俊道さん)

○コロナ感染者が拡大しています。皆さん注意しましょう。
(岩井孝真さん)

○宮の杜ＲＣの鈴木会長、堀江幹事、名古屋中央ＲＡＣの都
築会長、ようこそお越し頂きました。 (神野重行さん)

○名古屋中央ＲＡＣ・都築瑠依会長の活動報告を楽しみにし
ています。 (小室健次郎さん)

○一昨日、３回目のワクチン接種をしました。鬼に金棒？
(清水順二さん)

○先週麻雀で大勝しました。今年は縁起がいいかも！
(日比野三吉彦さん)

○長女が、初めての外孫を妊娠しました。 (藤井圓隆さん)
○ゼネラルヒートポンプは東京ビッグサイトで開催される２つの
展示会に出展します。１月26日から３日間の「地球環境とエネル
ギーの調和展」と、２月１日から４日間の「冷凍・空調・暖房展」
です。コロナの状況次第ではありますが開催予定です。経済を回
す必要もありますので宜しくお願い致します。(柴 芳郎さん)
その他、本人誕生日の方１名よりご芳志を頂きました。


